



&

CO₂-Kompensation So funktioniert sie

Die CO₂-Emission eines Mittelklassewagens mit einem Verbrauch von 8 Litern pro 100 Kilometer und 15 000 gefahrenen Kilometern beträgt 4,182 Tonnen.

Für 151 Schweizer Franken können Kunden den Ausstoss dieser 4,182 Tonnen CO₂ in Entwicklungs- und Schwellenländern kompensieren lassen. Das heisst, die gleiche Menge CO₂ wird dort eingespart, indem Projekte finanziert werden, bei denen

klimabelastende, fossile Energiequellen durch erneuerbare Energie ersetzt oder energieeffiziente Technologien gefördert werden. Das können zum Beispiel Solarkocher und andere effiziente Kocher im Südwesten Madagaskars sein. Für 449 Schweizer Franken werden die 4,182 Tonnen mindestens zur Hälfte in Schweizer Klimaschutzprojekten reduziert. Kompensieren kann man auch Flüge, die Heizung oder den Stromverbrauch.

 [link www.myclimate.ch](http://www.myclimate.ch)